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他大学の取り組
みや他大学のこ
れからの企画の
話を聞けてよ
かった。

近畿大
23委員長

社会的課題の認
知度を上げるこ
とが重要だと
思った。

奈教大
22委員長

02 上半期総括と
下半期に向けて

上半期を振り返り、これからの活動に繋げる

この時間は各大学生協の上半期の取り組みを、上半期総括を
元に振り返りました。前回のぶがくいに参加してくれたみなさ
んに話していただいた、上半期の取り組みの成果や課題を活用
し、ブロック全体で作成する上半期総括にすることができまし
た。ぜひ自大学のみなさんとたくさん読んでほしいです。
上半期総括の紹介後、下半期がんばりたいことを考える時間

には、幅広い取り組みが提案されていました。実現に向けて、
下半期も共に走り抜けましょう！

03 社会的課題に関する活動

なぜ大学生協が、社会的課題に取り組むのか

大学生協が目指している「組合員のよりよい生活と平
和」の「平和」に目を向けるところから、大学生協が社会
的課題に取り組む意義を考えました。
社会的課題という幅広いテーマをブロックみんなで考え

るためのブロック社会的課題推進委員会での取り組みも紹
介し、改めて社会的課題を考える機会となりました。

参加者
富県大(2)、富山大(1)、福井大(2)、奈教大(2)、奈県大(1)、
京教大(3)、京工繊(3)、京都橘(2)、京府大(1)、立命館(1)、
龍谷大(1)、大教大(1)、大公大(1)、樟蔭女(2)、近畿大(1)、
阪南大(2)、和歌山(2)、神戸外(1)、神戸大(2)
BK学生事務局(12)、連合会(3) 計19会員31名

自大学に活か
せそうなこと
をさらに考え
ることが出来
た。

京教大
23副委員長

01 ブロック報告

関西北陸ブロック、上半期なにしてた？

はじめに、関西北陸ブロックで上半期に開催したセミ
ナー・連帯などを、K’sNEWSを元に振り返りました。
それぞれの連帯に参加してくれたみなさんには、これまで

どれだけ頑張ってきたかを実感してもらうことができました。
また、新しく正副学生委員長に就任したみなさんには、上半
期にはどんなことがあるのかを知ってもらう機会にできまし
た。

関西北陸ブロック

ブロック学生委員会 #3
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私たちは持続可能な開発目標(SDGs)を支援しています。

企画をどのよう
にして立ててい
こうか困ってい
たので、学びに
なりました。

龍谷大
23委員長

上半期総括作成
へのご協力もあ
りがとうござい
ました！
ぜひみなさんで
お目通しくださ
い！

04 テーマセッション

企画づくり×総代

上半期を駆け抜けたみなさんと共に、改めて「企画」づ
くりを考える時間でした。協同に基づいて組合員の声を取
り入れた企画を作るために、総代を活用できないかを考え
ました。
組合員の声を定期的に捉えるためにも、年間を通じた総

代とのつながりを実現していきましょう。

+A1 上半期を終えて

学生事務局の上半期活動にご協力いただき、本当にありが
とうございました！学生委員・職員のみなさまの応援とご助
力のおかげで、さまざまなことを実現できました。
下半期に突入し、残り数ヶ月の任期となりましたが、12月

まで関西北陸ブロックをもっと元気にできるようにがんばり
ますので、引き続きどうぞよろしくお願いいたします！
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ご質問や[ K’s NEWS ]で紹介したい
活動があれば、ご連絡ください！
ブロック学生事務局 [ 白﨑 優奈 ] 

Shirasaki.Yuna@univ.coop

直近のセミナー
はこちら！

ぜひみんなでご
参加ください！

+A2 今後の関西北陸ブロック

《みんなの共済2023》が10/7に迫ってきました！みんなの共済
実行委員を中心に作成中です！学生・職員で、これからの共済活動を
考えてみませんか？ぜひご参加ください！

今年最後となる《ブロック学生委員会#4》は10/21に開催です！

午後にはこれまでの活動をみんなで振り返る《議案検討会議》も！

こちらは正副学生委員長のみなさんだけでなく、学生委員みなさんが
参加対象なので、ぜひ参加してください！新大阪での対面開催です✨

12/9開催の《ブロック大会(仮称)》も迫ってきております！関西
北陸ブロックの2023年の歩みを振り返る、ぜひみなさんに参加してほ
しい企画となっているので、予定を確認しておいてくださいね📌

情報は随時エリアInstagramなどで公開しますので、フォローして
お待ちください✌️（ブロックX(旧Twitter)の復旧も試みています💦）

本の課題につい
て触れる機会が
無かったので新
しい気づきが得
られた。

阪南大
23副委員長

学び企画のすすめ

まず、事前にアンケートで調査した読書の実情に関して
報告がありました。本は読みたいが、なかなか行動に移せ
ていないという意見が印象的でした。全国の読書推進の取
り組みを紹介し、読書の楽しさを伝えられる企画をたくさ
ん知ることができました。
また、SEQの紹介も踏まえ、学び分野の取り組みを考え

ることができていました。

2つのテーマに分かれ、より深い議論を

関西北陸ブロック、まだまだセミナー待ってます！


